
雨で運動不足になりがちな6月ですが、傘を
さしての「あじさいウォーキング」はこの季
節ならでは。足元に注意して旬の花を見に出
かけましょう！107Vol.

　築上町スポーツ推進委員会は現在16人（男性11人、女性5人）で、研修、広報、総務の各委員会を置き、
連携を取りながら活動しています。「ふれあいスポーツフェスティバル」、「チャレンジスポーツ教室」、
「小学校体力測定の支援」などを行っています。
　令和5年度は、地域スポーツ･生涯スポーツの振興と共生社会の実現を活動目標に挙げ、これまで以上に

研修会等に参加し、全員で目標に向けて取り組んでいきます。町民の皆さんにス
ポーツの楽しさをお伝えできるように
活動していきます。
　スポーツ推進委員会の活動に興味の
ある方は、生涯学習課または近くのス

ポーツ推進委員までご連絡くだ
さい。お待ちしています。

今年度もスポーツ推進委員会をよろしくお願いします。

（3月25日 葛城小学校グラウンド）

第33回町民ソフトボール大会
（4月16日
　サン・スポーツランド浜の宮グラウンド）

 portsSS

第 34 回葛城グラウンドゴルフ大会

８自治会 16 チーム（100 人）が参加し、
桜満開の中、楽しい大会となりました。

第2 回福岡県障がい者スポーツ大会（5 月 7 日 博多の森陸上競技場）

築上町から 5 人の選手が出場しました。今年から有観客となった
ことで 3 人の応援参加もあり、降りしきる雨の中、競技に臨みま
した。

▶ ジャベリックスロー 金メダル 尾﨑昭富 
▶ ソフトボール投げ 金メダル 宇多村多喜夫 
▶ アキュラシー 5m 銀メダル 福内宗一 

（ほか参加者 : 向井義信、奥村貴代子）

　　　   Ａパート   Ｂパート　    個人

 優勝　　奈古Ａ　  越路Ｂ　久本房雄

準優勝   越路 A　下日奈古B  原田博昭

 ３位　 下日奈古Ａ　水原Ｂ　  山本順

スポーツ推進委員会
　会長　熊谷博明

５月の活動報告

▶ 第 2回福岡県障がい者スポーツ大会
▶ 体力測定支援（町内 7小学校）
＊詳しい活動内容と各委員会の活動目
　標は町のHPをご覧ください。

優　勝 / インターフローレンス▶
準優勝 / 今津キャンディーズ
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Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. 民家やお寺周辺の木の手入れをする、特殊伐採をお手
伝い！木に登る枝落としや、重機で木を引っ張るなど、緊張
感のある仕事を見学し、不要な枝や木をきれいに片付ける
作業を一緒に行いました。「次はどんな作業をすべきかを
予測して動く」という大切さを学んだ 1 か月になりました。

A. 4 月から現場作業者の方々と一緒に活動をしています。
主に行っているのは、切り倒された木の枝をチェーンソー
で取り除くことや、木の尺取り、不要な枝や木をきれいに
片付ける作業です。足場の不安定さや機械の重さなど、ま
だ慣れないことも多いですが、楽しく山仕事をしています！

本格的に現場仕事が始まりました！

Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. 観光協会で行う初夏のイベントの企画をお手伝いさせ
てもらいました。上城井ふれあい協議会のフットパス部会
とコラボし、地域ならではの風景や歴史を楽しく感じられ
る内容にしていきたいと計画中です！

A. 観光協会 SNS で、4 月から「本当は面白い築上町の
歴史」と題して、その名のとおり築上町の歴史をくわしく
ディープにお伝えする記事を連載しています。自分が得意
なことから、町内外の皆さんに親しんでもらえるよう内容
を考えています！

初夏のイベント計画をお手伝い

Q. 先月はどんなことがありましたか？
A. 6月18日㈰に、まこちの里と国際交流事業のコラボイベ
ント「お山でリアンと遊ぼう！」を開催します。先日はその
リハーサルを行いました。牧の原キャンプ場の自然の中で
オーストラリアの風を感じられるゲームやキャンプ飯を用
意しているので、ぜひ Instagram で詳細をご覧ください！

Q. 現在取り組んでいることをくわしく教えてください！
A. まこちの里スタッフとともに、寒田のイベントの企画や
運営を行っています。5 月は農家の方にご協力いただき、
野菜の収穫体験イベントを開催しました！現在は、梅雨時
期を楽しむイベントを考え中です。今後も地域の方と一緒
に、寒田を盛り上げるイベントを計画していきたいです。

イベントのリハーサルを行いました！

Q. 現在取り組んでいることをくわしく教えてください！

Q. 現在取り組んでいることをくわしく教えてください！
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